
PV-Förderung  

Herr Golinski teilt mit, dass die Förderung der PV-Anlagen seitens der Gemeinde seit 
dem 07.02.2022 sehr gut verlief. Bis Mitte April wurden Anträge angenommen. Die 

Antragstellenden erhielten einen Zuwendungsbescheid oder einen Platz auf der 
Warteliste. 
 

„Heier Wäldchen“ 
Die Logoentwicklung für das Heier Wäldchen verläuft ebenfalls vielversprechend und 

wird im nächsten AKU vorgestellt. Bisher wurden über 20 Logos eingereicht. Diese 
werden im nächsten Schritt noch einmal optimiert und schließlich digitalisiert. Letztlich 
soll eine Auswahl von etwa 3-6 Logos für eine öffentliche Abstimmung getroffen werden.    

 
Das Zusammentragen von Informationstexten von SchülerInnen der Gesamtschule für 

das Heier Wäldchen soll noch vor den Ferien erfolgen. Die weitere Bearbeitung und 
Umsetzung soll nach den Sommerferien erfolgen. 
 

Wildblumenwiese 
Die Entwicklung einer Fläche an der Pestalozzistraße ist aus Kostengründen nicht 

umsetzbar, so Frau Schulze. 
 
Alltagsradweg 

Eine Verwaltungsvereinbarung mit Straßen.NRW wird derzeit erarbeitet, so Frau 
Schulze. 

 
Ladesäulen 
Die Fundamente für die Ladesäulen werden in Kürze geliefert, sodass die Ladestellen 

am Bahnhof, an der Klosterstraße und an der Hauptstraße voraussichtlich im Juli 
betriebsbereit sein werden, so Frau Schulze 


